

Singkreis

Einmal in der Woche treffen sich alle Kinder, die Spaß am gemeinsamen Musizieren haben, zu unserem Singkreis.



Musik hat für Kinder einen sehr großen Aufforderungscharakter, weshalb sich davon auch unsere Kleinsten schon angesprochen fühlen. Dabei wird im besonderen Maße die Sprachentwicklung unterstützt. Durch die Verbindung von Sprache und Melodie können sich die Kinder Wörter leichter merken und Neues einfacher behalten. Der Wortschatz erweitert sich mit jedem neuen Lied und bekannte Wörter werden gefestigt. Lautmalereien und Reime fördern das Sprachgefühl und die Flexibilität im Umgang mit Sprache. Daneben sorgt das gemeinsame Musizieren für emotionale Ausgeglichenheit, fördert in besonderer Weise die Fantasie und Kreativität der Kinder und hilft dabei, ein Gemeinschaftsgefühl zu entwickeln.



